

# **Vidéo du Pape : Pour les vocations sacerdotales et religieuses**

En ce mois de février, le pape François prie tout particulièrement pour les vocations à la vie sacerdotale et religieuse. Il nous encourage également à demander que nous sachions écouter les jeunes, les accueillir et les réconforter dans leurs doutes à suivre Jésus-Christ.

05/02/2025

À 17 ans, j'étais étudiant et je travaillais, j'avais mes projets. Je ne pensais pas du tout à devenir prêtre. Mais un jour, je suis entré dans l'église de la paroisse... et Dieu m'attendait !

Aujourd'hui encore, Dieu continue d'appeler les jeunes, parfois de manière inimaginable. Parfois, nous ne l'entendons pas parce que nous sommes trop occupés par nos propres affaires, par nos propres projets, et même par nos propres affaires dans l'Église.

Mais l'Esprit Saint nous parle aussi à travers des rêves et nous parle à travers les préoccupations que les jeunes ressentent dans leur cœur. Si nous accompagnons leur cheminement, nous verrons comment Dieu fait des choses nouvelles avec eux. Et nous pourrons accueillir leur appel de manière à

mieux servir l'Église et le monde d'aujourd'hui.

Faisons confiance aux jeunes ! Et surtout, faisons confiance à Dieu : il appelle chacun d'entre nous !

Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent l'appel à vivre la mission de Jésus dans la vie : que ce soit la vie sacerdotale ou la vie religieuse.

*Les intentions du Pape sont confiées chaque mois au réseau mondial de prière du pape, dans le but de diffuser et de sensibiliser à l'urgence de prier et d'agir en leur faveur.*

---